
Subject: einnahme von proscar - alle 3 wochen pause sinnvoll?
Posted by abc123 on Fri, 31 Aug 2007 23:14:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo,
ist es nun sinnvoll alle 3 wochen 1 woche pause mit proscar zu machen oder nicht?

hoffe ihr könnt mir helfen weil ich das gefühl hab jeder sagt irgendwas anderes.

lg
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